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Verbale n. 6 del Consiglio del Personale Tecnico-Amministrativo del 18 giugno  2015 

Giovedì 18 Giugno 2015 alle ore 9:00, presso l’Aula Copernico di via Savonarola 9, si è riunito il 

Consiglio del Personale Tecnico-Amministrativo (qui di seguito denominato Consiglio PTA) al fine 

di discutere il seguente:  

ORDINE DEL GIORNO  

1. Comunicazioni. 

2. Designazione rappresentante del personale tecnico-amministrativo nel Comitato per lo Sport 

Universitario per il biennio 2015-2016. 

3. Rinnovo cariche Presidente e Vice Presidente. 

4. Verbali CPTA e Commissione Etica: stato dell'arte 

5. Aggiornamento su Valutazione performance e Formazione. 

6. Varie ed eventuali. 

Presiede la seduta Giovanna Azzini, svolgono le funzioni di Segretari verbalizzanti per il Consiglio 

Maria Assunta Raisa e Umberto Tessari 
 

All’appello risultano: 
 

Azzini Giovanna P Monaco Lucia P 

Baldi Cristina P Nalin Franco P 

Barbujani Chiara P Nasci Nadia P 

Bianchi Nicoletta AG Pavan Barbara P 

Bigoni Stefano P Pellati Agnese      AG 

Bosi Franco (DALLE 9,45) P Penolazzi Maria Letizia (DALLE 9,20) P 

Botti Andrea P Pignatelli Angela P 

Brina Serenetta AG Raisa Maria Assunta P 

Brugnoli Federica P Salinardi Alice P 

Camisani Calzolari Chiara  P Sandri Massimo P 

Colombari Ingrid P Santoro Carlo P 

Ferraresi Paolo      P Solimine Rosa P 

Formaglio Paolo P Squarzola Aroldo P 

Gallerani Eleonora AG Tabacchi Luigi   P 

Lanzoni Alessandra P Tebaldi Luca P 

La Mela Claudia (DALLE 9,20) P Tessari Umberto P 

Manfrinato Maria Cristina P Tosi Simona P 

Manzalini Lucia (DALLE 9,25) P Tumaini Cinzia AG 

Marzola Erika P Turbinati Laura P 

Mazzilli Giuseppe P Verde  Antonella P 
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P = Presente A = Assente      AG = Assente Giustificato 
 

Alle ore 9,15 dopo aver constatato, conteggiando anche il numero dei Consiglieri assenti 

giustificati, la presenza della maggioranza dei convocati, il Presidente dà inizio alla seduta.  

1. Sul primo punto all’OdG: Comunicazioni 

La Presidente, dando il benvenuto ai nuovi componenti il CPTA, si rallegra per il buon lavoro 

svolto dai “68 PTA” nella campagna rettorale e per la rapida elezione del Rettore, auspicando di 

poter instaurare con lui e con il futuro DG un fattivo rapporto collaborativo. Informa, inoltre, che gli 

incontri con i candidati, svoltisi prima delle elezioni, hanno raccolto giudizi molto positivi.  

2. Sul secondo punto all’OdG: Designazione rappresentante del personale tecnico-

amministrativo nel Comitato per lo Sport Universitario per il biennio 2015-2016. 

Dopo aver raccolto le candidatura di Stefano Bigoni, Rosalba Monaco e Franco Nalin, si procede 

alla designazione mediante voto segreto, constatato il numero dei votanti (34). Dallo spoglio 

risultano: 

- Stefano Bigoni: 19 preferenze; 

- Rosalba Monaco: 2 preferenze; 

- Franco Nalin: 13 preferenze; 

- Schede bianche: 0; 

- Schede nulle: 0. 

Viene designato Rappresentante del Personale Tecnico-Amministrativo nel comitato per lo sport 

universitario per il biennio 2015-2016 Stefano Bigoni. 

3. Sul terzo punto all’OdG: Rinnovo cariche Presidente e Vice Presidente 

La Presidente informa che la decisione di rieleggere le cariche, precedentemente adottata dal CPTA, 

deriva dall’esigenza di rinnovare le cariche in presenza anche dei nuovi componenti, auspicando 

che le candidature possano essere manifestazione di impegno nel proseguire quanto svolto dal 

CPTA sino ad oggi. 

Risultano candidate alla carica di Presidente del CPTA Giovanna Azzini ed Ingrid Colombari, la 

quale motiva la sua candidatura in principal modo per le numerose richieste pervenutele. In 

ottemperanza alle delibere n. 111/2014 del Senato Accademico del 21/05/2014 e n. 182/2014 del 

Consiglio di Amministrazione del 28/05/2014, le candidature vengono riaperte al fine di permettere 

una presenza equilibrata dei generi. Non avendo nessun’altra candidatura e constatato il numero dei 

votanti (34) si procede all’elezione per voto segreto. Dallo scrutinio risultano: 

- Giovanna Azzini: 15 preferenze; 

- Ingrid Colombari: 19 preferenze; 
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- Schede bianche: 0; 

- Schede nulle: 0. 

Risulta, pertanto, eletta alla carica di Presidente del CPTA Ingrid Colombari. 

Entra, alle ore 9:45 Franco Bosi. 

Procedendo alla raccolta delle candidature per la carica di Vice Presidente del CPTA, risultano 

candidati: Andrea Botti, Claudia La Mela, Nadia Nasci, Carlo Santoro. Si decide di procedere ad 

una prima consultazione e al successivo ballottaggio tra i due candidate/i aventi il maggior numero 

di preferenze. L’elezione viene condotta per voto segreto, dopo aver appurato il numero dei votanti 

(35). Dallo scrutinio risulta: 

- Andrea Botti: 8 preferenze; 

- Claudia La Mela: 10 preferenze; 

- Nadia Nasci: 11 preferenze; 

- Carlo Santoro: 6 preferenze; 

- Schede bianche: 0; 

- Schede nulle: 0. 

Dalla seconda votazione, condotta tra le candidate Claudia La Mela e Nadia Nasci, risulta: 

- Claudia La Mela: 19 preferenze; 

- Nadia Nasci: 16 preferenze; 

- Schede bianche: 0; 

- Schede nulle: 0. 

Risulta, pertanto, eletta Vice Presidente del CPTA Claudia La Mela. 

Al termine delle procedure elettive, si evidenzia la necessità di comunicare a tutto il personale 

tecnico-amministrativo l’esito delle votazioni, motivandone la variazione. Dopo breve discussione 

si ritiene utile accettare l’istanza di divulgazione degli esiti elettorali. 

4. Sul  quarto punto all’OdG: Verbali CPTA e Commissione Etica: stato dell'arte 

Giovanna Azzini prende la parola per una breve cronaca di quanto accaduto e dei motivi per i quali, 

in qualità di Presidente del CPTA, fu convocata il 17/12/2014 dalla Commissione Etica. Informa i 

presenti che, a fronte del recepimento della richieste di variazione ai verbali oggetto di 

contestazione (Verbale n. 3 del 10.12.2013, Verbale n.1 del 13.01.2014 e Verbale della Riunione 

del 10.06.2014 tra il Presidente Scuola di Medicina e la Commissione Sanità del Consiglio del 

Personale Tecnico Amministrativo) e dopo aver ottenuto il nulla osta alla loro pubblicazione, 

l’istanza è stata dichiarata conclusa da parte della Commissione Etica in data 17.06.2015. La 

presidente della commissione ha comunicato che al più presto verrà data comunicazione ufficiale 

della chiusura definitiva del procedimento. 

Manzalini Lucia esce alle 10,05 
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Azzini esprime soddisfazione per la conclusione della vicenda, ma  ravvisa la necessità di proporre 

una variazione al regolamento della Commissione Etica inerente la comunicazione delle 

convocazioni, pervenute sempre prive di motivazione o di trasmissione documentale.  

Luca Tebaldi informa che, in qualità di rappresentante del PTA in Senato Accademico, ha 

evidenziato la stessa necessità in una delle ultime sedute di SA ponendo la domanda al Rettore. Il 

Rettore, in quella sede, ha specificato che il regolamento non contempla esplicitamente l’obbligo di 

indicare con la convocazione anche la motivazione della stessa, perché essa è assicurata da diritti 

costituzionali. Pertanto la richiesta dell’istante avrebbe comunque dovuto essere inviata. 

Da  più voci si ritiene che  proprio in seguito a questo episodio tale obbligo debba essere 

chiaramente esplicitato  nel regolamento della Commissione Etica. 

Baldi Cristina esce alle 10,20 

Due componenti il CPTA, prendendo la parola, lamentano che la controversia possa esser nata 

anche dal mancato coinvolgimento nei lavori del CPTA della persona coinvolta, che si è sentita 

sottoposta ad un’azione denigratoria. 

Viene loro risposto che tutti i verbali inerenti i problemi della Sanità di Unife, sollevati da 

dipendenti di Unife operanti a Cona, furono a suo tempo sottoposti e approvati dal CPTA prima di 

essere pubblicati sul sito di Unife e inviati a tutti i dipendenti, quindi anche alla persona che si era 

rivolta alla CE. Al tempo, oltre all’approvazione dei verbali, nessuna obiezione in merito venne 

sollevata da alcun componente del CPTA. 

Numerosi presenti ribadiscono che si dovrà al più presto procedere con la richiesta di modifica del 

regolamento della Commissione Etica rivolgendosi per questo agli Organi di Governo statutari, 

unici deputati all’individuazione delle responsabilità di eventuali anomalie organizzative. 

Penolazzi  Maria Letizia esce alle 10,30 

Formaglio Paolo esce alle 10,35 

Chiara Camisani Calzolari  chiede un’ulteriore variazione al Verbale n. 1 del 13.01.2014 (Punto 

1.3),  già approvato dalla CE,  adducendo al fatto che in esso si ravvisa l’esplicito riferimento ad 

uno dei soggetti coinvolti. Azzini ribadisce che le correzioni richieste in due distinte occasioni dalla 

Commissione Etica sono state approntate e che la CE ha dato il permesso di ripubblicare sul sito 

detto verbale dopo averlo esaminato prima e  dopo la  pubblicazione sul sito stesso. La CE, inoltre, 

ha ringraziato per iscritto il Presidente,  il Vice Presidente ed il CPTA per la disponibilità ad operare 

le modifiche richieste. Per tutto ciò Azzini ritiene che la vicenda possa essere considerata chiusa 

definitivamente. 

5.  Sul quinto punto all’OdG: Aggiornamento su Valutazione performance e Formazione. 

Azzini informa i presenti sulla stato dell’arte delle proposte inoltrate all’Amministrazione 

riguardanti il modello di misurazione e valutazione della Performance Individuale (elaborato 
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congiuntamente a CUG, CP e RSU) e sulla proposta relativa alla Formazione del PTA, elaborata da 

apposita commissione. 

Camisani Chiara esce alle 11,15 

Sul primo aspetto informa che, dopo aver partecipato a una riunione con il Direttore Generale, 

durante la quale è stata recepita ma non condivisa la controproposta di parte Amministrazione, il 

Tavolo congiunto, ha deliberato di sospendere i lavori attendendo che una sua componente (Monica 

Campana) partecipi a una riunione indetta da ANVUR, programmata per il 26 Giugno p.v. (avente 

come oggetto le recenti “Linee Guida per la gestione integrata del Ciclo della Performance delle 

università̀ statali italiane” - sottoposte all’attenzione degli Atenei sotto forma di bozza non 

definitiva).  Si è pensato, infatti, che da quella riunione potranno uscire suggerimenti utili alla 

prosecuzione dei lavori proprio per aggiornare gli stessi alle più recenti disposizioni. 

Santoro Carlo esce alle 11,30 

Maria Assunta Raisa, pur riconoscendo la necessità, derivante dalla legislazione vigente, di 

ottemperare agli obblighi valutativi, auspica che il modello che si adotterà possa adempiere la 

necessità di limitare quanto più possibile le differenze valutative tra colleghi e al contempo possa 

essere reso totalmente pubblico. 

Salinardi Alice e Mazzilli Giuseppe escono alle 11,35 

La referente della commissione sulla valutazione dei tecnici, Angela Pignatelli, asserisce che il 

modello adottato in via sperimentale dall’Amministrazione su di un numero limitato di Uffici, ha 

evidenziato un range molto ampio nei livelli valutativi. Per tale motivo non ritiene funzionale il 

rappresentante in SA,Tebaldi  informa che la valutazione individuale non può comunque essere resa 

pubblica per motivi di privacy, auspicando al contempo che i dati aggregati lo possano essere. 

Non avendo ulteriori argomenti di discussione di cui al punto 6 dell’OdG, Giovanna Azzini 

ringraziando tutti i presenti per l’impegno profuso e augurando buon lavoro alle neo-elette 

Presidente e Vice Presidente,  dichiara conclusa la seduta  alle ore 11:50. 

I Segretari Verbalizzanti                                                            La Presidente   

Maria Assunta Raisa  e Umberto Tessari       Giovanna  Azzini                                                                                                             


